Le Petit Prince : la planète <<La bulle>>

Une autre planète était habitée par une famille avec quatre enfants et leurs enfants. Du premier regard, c'était clair que les parents était très prudents portant tout le temps des vêtements de protection et interdisant toutes les choses amusantes que leurs enfants voulaient faire.

Cette visite était très courte, mais elle plongea le petit prince dans une grande tristesse.

- Quelles sont vos jeux préférés? dit-il aux enfants qu'il trouva assis sur le sol portant leurs vêtements de protection.
- Nous ne jouons jamais! répondit la petite fille.
- Pourquoi vous ne jouez pas? demanda le petit prince.
- C'est trop dangereux! dit l'autre fille.
- Pourquoi est-il dangereux de jouer à des jeux? répéta le petit prince qui jamais de sa vie n'avait renoncé à une question, une fois qu'il l'avait posée.
- Qui est-ce? dirent les parents tout à coup, vous savez que vous n'êtes pas autorisés à parler à des personnes inconnues! C'est trop dangereux! ajoutèrent-ils.

Quand ils avaient emmené leurs enfants, le petit prince resta seul sur la planète. << Les grandes personnes sont décidément très, très bizarres>>, se disait-il durant le voyage.